

SKI DE VITESSE

Michel Goumoëns finit au pied du podium

Grâce à deux podiums lors des manches canadiennes, le skieur de Villars-Tiercelin termine au pied du podium du classement final de la Coupe du monde.

Lors de notre dernier contact, le skieur de vitesse Michel «Mike» Goumoëns venait de décrocher un titre de Champion suisse en catégorie SDH (Speed down hill). Une catégorie moins coûteuse, où les skieurs descendent avec du matériel traditionnel (non profilé) et dans laquelle il s'aligne depuis trois saisons. Mais il s'apprêtait à disputer trois manches de Coupe du monde, successivement à Andorre, au Canada et en Suède. Sept manches plus tard, le descendeur de Villars-Tiercelin fait les comptes: «Je termine à la 4^e place du classement final, à 15 points de la troisième place. C'est donc plutôt une bonne saison».

Son meilleur résultat aura été une deuxième place lors de la seconde manche à Sun Peaks (Canada).

La saison de Mike Goumoëns n'est toutefois pas encore terminée. Alors qu'il s'apprêtait à remiser son matériel, il a reçu lundi une wild card (invitation) pour participer ce week-end dans le Vars (F) à une journée Tentatives de records. Sa meilleure performance en SDH étant fixée à 192,15 km/h (contre 243,41 km/h avec le matériel le plus performant), le skieur de Villars-Tiercelin y a immédiatement vu une occasion de décrocher la barre des 200 km/h.

MS

Résultats Coupe du monde 2014:
Vars (F) 4^e; Andorre 4^e / 4^e / 6^e; Sun Peaks (Canada) 3^e / 2^e; Idrefjäll (Suède) 6^e / 6^e



Michel Goumoëns va encore tenter de dépasser 200 km/h.